

L'Oratoire des Sœurs



On ne peut aujourd'hui que deviner l'existence de ce lieu confidentiel à l'Hôtel-Dieu Saint-Jacques en se plaçant à l'intérieur de la Chapelle située au 1^{er} étage, en regardant sur le mur du fond en haut à gauche : on voit l'ouverture qui permettait aux sœurs âgées, sans quitter la Communauté, d'assister à la messe en regardant le maître-autel depuis ce petit oratoire.

Cette « chapelle annexe » jouxte la Communauté dans laquelle, jusqu'en 1946, chacune des sœurs se retirait le soir dans leur dortoir donnant de tout son long sur la Garonne.

Cet Oratoire des Sœurs est un lieu inconnu des Toulousains car encore non restauré. Une campagne de restauration de sauvetage permettrait de sauvegarder cet espace, en particulier ses belles peintures aux couleurs gaies que l'on devine malgré les blessures infligées par le temps.